



Sicherheitsrat

Verteilung: Allgemein
24. Juli 2017
Deutsch
Original: Englisch

Erklärung des Präsidenten des Sicherheitsrats

Auf der 8010. Sitzung des Sicherheitsrats am 24. Juli 2017 gab der Präsident des Sicherheitsrats im Zusammenhang mit der Behandlung des Punktes „Die Situation in Liberia“ im Namen des Rates die folgende Erklärung ab:

„Der Sicherheitsrat würdigt die allgemeinen Fortschritte bei der Wiederherstellung des Friedens, der Sicherheit und der Stabilität in Liberia, das Bekenntnis des Volkes und der Regierung Liberias zum Frieden und zur Errichtung demokratischer Prozesse und Institutionen und die Beiträge der Mission der Vereinten Nationen in Liberia (UNMIL) seit ihrer Einrichtung im Jahr 2003 und begrüßt den Friedenskonsolidierungsplan für Liberia mit dem Titel ‚Erhaltung des Friedens und Sicherung der Entwicklung‘ (S/2017/282), den der Generalsekretär dem Rat gemäß Resolution



Der Sicherheitsrat nimmt Kenntnis von der Bedeutung glaubhafter Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in Liberia im Oktober 2017 und ruft alle Interessenträger auf, sicherzustellen, dass die Wahlen im Oktober frei, fair, glaubhaft und transparent sind, unter anderem durch die uneingeschränkte Teilhabe der Frauen, und dass alle Streitigkeiten friedlich und über bestehende Mechanismen gesetzeskonform beigelegt werden. Der Sicherheitsrat begrüßt es, dass auf dem Gipfeltreffen der Wirtschaftsgemeinschaft der Westafrikanischen Staaten (ECOWAS) im August 2017 die Teilnehmer sich verpflichtet haben, die Wahlen im Oktober 2017 zu unterstützen und zu überwachen.

ECOWAS und der Mano-Fluss-Union, und ermutigt sie, bei der Schaffung und Erhaltung des Friedens in Liberia auch künftig eine bedeutende Rolle zu spielen.“
